

## Les 10 ans de la Ferme des Ours Gourmands

Ce week-end la ferme des Ours Gourmands, située à Saint-André-la-Côte, au cœur des Monts du Lyonnais, a fêté ces dix ans d'existence.

Pour souffler dignement ses bougies, la Ferme des Ours Gourmands accueillait pour la première fois l'opération « **de Ferme en Ferme** », initiative qui a lieu chaque année et qui, au gré d'un circuit, permet aux visiteurs de **découvrir les petits producteurs locaux** du territoire.

Le temps quelque peu incertain n'a pas découragé le public en quête de produits authentiques et de prestations conviviales. Cette manifestation a en effet connu un réel succès puisque **plus de 700 visiteurs sont venus découvrir l'exploitation d'Odile Barat**.

Les visites ont été rythmées entre **approche des petits animaux puis des ânes et découverte des plantations de fruits rouges conduit en agriculture biologique**.

En plus de ces prestations d'accueil, le public pouvait découvrir les confitures, gelées, sirops et autres sorbets produits sur la Ferme, soit au stand dégustation de la boutique ou soit en choisissant de s'offrir une pause gourmande.

Sur les deux journées, un déjeuner a été servi. Ce joli moment de partage et d'échange a été une manière encore une fois de **valoriser les petits paysans en faisant découvrir leur travail** : les repas étaient entièrement composés de produits issus d'exploitations locales.



*Au menu, omelette ciboulette accompagnée de fleurs de bourrache et autres assiettes gourmandes...*



Depuis 2013, une activité de **café-théâtre** a lieu régulièrement sur la Ferme des Ours Gourmands. Cette démarche est un moyen de « faire vivre le territoire » en offrant l'occasion aux locaux de se divertir sans forcément se déplacer à Lyon. L'anniversaire des 10 ans de la ferme n'aurait pas été complet sans une représentation... Vendredi et Samedi quatre humoristes sont donc venus jouer un extrait de leur spectacle. Un accueil très chaleureux du public nous a démontré que cette démarche a toute sa place sur ce territoire.

Le bilan du week-end est très positif ; via la découverte et le divertissement, des messages de valorisation des petits producteurs et de leur territoire ont donc pu ainsi être transmis...